
“O que me chamou atenção para revenda é a forma de 
estruturar os negócios, onde não precisamos investir 
nenhum valor monetário e não temos custos como 
taxas de maquininha! Gostaria de parabenizar, pois, é 
uma empresa organizada e super atenciosa, o pessoal 
bem animado, receptivo, além da oportunidade, vocês 
ajudam no plano de carreia! 
Minha dica de sucesso é se dedicar ao máximo na 
apresentação das peças, respeitando a escolha dos 
clientes.”



“Bom, o que me levou a revender foi ter uma nova 
oportunidade de ganhos! E ao ver nas redes sociais a 
obra prima que vocês oferecem as pessoas, produtos de 
altíssima qualidade me deixaram empolgada em ter uma 
nova chance no mercado, vi em vocês um diferencial! E 
me fez mais uma vez tentar. Eu sou autônoma e no 
momento tenho vivido muitas restrições, tenho três 
filhas lindas e quero dar a elas o melhor possível, vi nas 
joias uma oportunidade. As meninas que trabalham com 
vocês aí no escritório são muito educadas e receptivas.  
Passam calma e me fez sentir confiante. Espero ter 
passado o que estava em meu coração com clareza!”



“Me interessei a revender pois são Semi Joias lindas 
e que atraem os olhares das mulheradas. Cada peça 
é feita para um tipo de pessoa, não tenho do que 
reclamar, realmente faz os estilos de todas! 
E a minha dica de sucesso é: jamais desistir de seus 
negócios, sempre procurar transparecer amor no 
que faz.”



“Me interessei a revender, porque eu fui pessoalmente 
conhecer as semi joias, percebi que são produtos de 
qualidade, e o pessoal é muito atencioso, e também 
pelo motivo eu estou precisando de uma renda extra! 
Vocês são muito atenciosos e uma equipe 
maravilhosa!!!”



“Comecei a revender por indicação de minha amiga 
Carol que me indicou e disse que era uma ótima 
oportunidade de trabalho, para nós que somos mães! 
Minha dica de sucesso é ter um bom relacionamento, 
crescimento diário, abranger novos horizonte.”



“Conheci a Viviane Vivaldini através do BNI, reuniões para 
empresários e depois descobri que éramos praticamente 
vizinhas de família. Gosto dos produtos Viviane Vivaldini Semi
Joias pela qualidade das peças, beleza e designer das semi
joias, e principalmente do carinho e atendimento de como 
sou recebida. A equipe é simplesmente maravilhosa! 
Revendo porque amo semi joias e porque além de um 
complemento de renda, é uma satisfação pessoal. Indico, 
recomendo e atesto! Qualidade, atendimento, prestação de 
serviço excelente e semi joias de alto padrão de qualidade e 
beleza. Viviane Vivaldini mais que amiga é uma pessoa 
cativante. Equipe com pessoas carismáticas, atenciosas, 
amigas e maravilhosas!!!Mais que revendedora, ser Viviane 
Vivaldini Semi Joias é um orgulho!!!”

Catia Cilene Affonso Villar



“Sempre gostei das SemiJoias devido ao padrão de 
qualidade e ao seu designer diferenciado. Revendo as 
SemiJoias e vejo o quão de diferença fazemos a cada 
cliente, quanto a autoestima e feminilidade. Indico os 
produtos devido à sua qualidade e beleza!”



“Gosto muito de vender e por achar maravilhosa as 
joias, me interessei a revender! Vocês são nota 1000. 
E minha dica de sucesso é persistir sempre!!!”



“Vi no Facebook e gostei da ideia, e por ser consignado 
e ter que pagar só o que eu vendo. O atendimento dos 
funcionários tanto pessoalmente, quanto via 
WhatsApp, é maravilhoso! Minha dica é não só 
revender as SemiJoias e sim adquirir e usar para 
mostrar as clientes que nós vendedoras usamos 
também.”



“Revendo SemiJoias Viviane Vivaldini, pois não há 
mulher que não goste de um brilho com requinte e 
principalmente sentir-se valorizada com uma peça 
diferenciada! Quando dizem é bijuteria, já logo corrijo, 
pois, trabalho com SemiJoias de alta qualidade! 
Conheci a Viviane Vivaldi admirando as peças de uma 
amiga de ótimo gosto e hoje minha melhor cliente. 
Amo a diferença que a Viviane Vivaldini dá em cada 
peça faço uso e é impossível não se encantar pelo 
designer um ótimo custo/benefício Indico muito ser 
uma revendedora Viviane Vivaldini Semi Joias buscando 
sempre explorar e ter domínio da região para que 
todas conheça e se sinta privilegiada.”



“Nunca fui de usar peças douradas, pois meu estilo era 
muito mais alternativo. Quando iniciei a revenda das 
peças, comecei a usar as SemiJoias e de repente estava 
apaixonada por elas! São 3 anos revendendo e usando. 
Todas as coisas que comprei nesse período continuam 
lindas até hoje. Super indico! Um produto top de linha 
com garantia, não só de peças, mas também na felicidade 
de sentir-se linda, mulher e brilhar! Sendo dona de casa, 
foi uma ótima oportunidade para sair, conhecer novas 
pessoas ganhando meu dinheiro, tendo a chance de fazer 
novas amigas e conhecer novos lugares. Minhas clientes 
quando me encontram sempre dizem amar as peças 
compradas e sempre querem mais, assim como eu!”



“Comecei a revender por usar e conhecer a qualidade. 
Todos os atendentes da empresa são super atenciosos, 
gosto muito do ambiente, gosto muito das peças! 
Obrigada pelo carinho de vocês.  Obrigada Vivi por ter 
aberto a porta da sua empresa. Gratidão! Não 
podemos ser vendedores, porque as pessoas não 
compram de vendedores e sim de especialistas por 
isso minha dica é conhecer o produto!”



“Comecei a revender pois gostei das peças, da forma 
consignada e do ganho extra! E minha dica de sucesso é 
ter perseverança.”



“Me interessei na revenda pois me apaixonei pelas 
peças maravilhosas, o atendimento de toda a equipe é 
claro, e para ter uma renda extra. Vocês são 
maravilhosos, em um modo geral! Minha dica de 
sucesso: seja humilde, principalmente nas vitórias.”



“Já estava procurando vender algo referente a joias, 
vi o comercial e me interessei e estava à procura de 
uma renda extra para ajudar a minha situação 
financeira para ajudar no orçamento de casa.”



“Comecei a revender pois precisava de uma renda 
extra. Minha dica de sucesso é sempre colocar metas 
para mim.”



“Vim revender para a Viviane Vivaldini Semi Joias por 
indicação de uma amiga que conhece e usa as peças. 
Também devido a qualidade, a procedência, a efetiva e 
eficiente resposta ao cliente! Tenho a sorte de conhecer 
muitas pessoas, e em diversos contextos, como: 
trabalho, clube, grupo de amigos na igreja, salão de 
cabelereiro etc. Eu prezo muito também pelo pós-venda. 
Gosto muito das peças como um todo, sobretudo das 
réplicas! O atendimento da equipe Viviane está de 
parabéns!!!Minha dica de sucesso é acreditar e trabalhar 
bastante.”



“A beleza e a qualidade dos produtos, além do design 
diferenciado das peças, acabamento me chamou 
atenção! A revenda me possibilitou me aproximar das 
pessoas com quem convivia no trabalho conversando 
sobre outros assuntos que tanto agrada às mulheres... é 
uma delícia mostrar as peças! A equipe e o atendimento 
de vocês são maravilhosos! Me sinto sempre muito 
acolhida e respeitada! Tenho como dica a divulgação 
pelas redes sociais e até mais que isso, nós revendedoras 
somos uma vitrine também. As peças chamam a atenção 
quando usamos com nossos looks... e aí acabam 
aproximando as clientes para visitar o mostruário.”



“Conheci Viviane Vivaldini Semi Joias através de uma 
amiga. Adoro as peças Viviane Vivaldini, pois são 
simplesmente MARAVILHOSAS! Passei de consumidora 
para revendedora, pois tudo o que uso é objeto de 
desejo para minhas amigas! Indico e muito, não só as 
peças, mas ser uma revendedora!”



“Sempre gostei de usar SemiJoias, vi a marca Viviane 
Vivaldini Semi Joias, amei e resolvi vender. É tudo 
maravilhoso! Estão de parabéns em tudo! Minha dica 
é manter sempre o meu trabalho qualificado.”



“Me interessei a revender pois, além das semi joias serem 
lindas, sempre tem peças diferentes e para todos os 
gostos, a liberdade de forma de pagamento com a 
maquininha, afinal, não temos custo nenhum. Vocês são 
ótimas, estou falando de mim, um carinho ímpar, e 
sempre tira as minhas dúvidas!! Há, e meu café sempre 
delicioso rsrs. 
Sou nova nessa área de vendas, e sei que tenho muito 
que aprender, acho que minha dica de sucesso seria ser 
humilde, principalmente nas vitórias, e não menos 
importante, montar um belíssimo mostruário, bem 
diversificado, ele e minha vitrine!”



“Comecei a revender pois é uma atividade remunerada 
com horário flexível! Gosto muito de trabalhar com a 
empresa, me sinto confortável, segura, respeitada, e 
superbem assessorada pela equipe.”





“Vim através de incentivo das redes sociais. Ótimo 
atendimento de toda a equipe, peças lindíssimas e de 
muita qualidade e ótima divulgação. Vocês estão todas 
(os) de parabéns! Minha dica de sucesso é ter 
determinação, garra, persistência entre outros... e 
principalmente gostar do que faz.”



“Vi A propaganda no Facebook. As peças são lindas, o 
tratamento dos funcionários são top.”



“Eu vi no Facebook, como nunca tinha vendido semi
joias, eu queria ter essa nova experiência. Obrigada 
por ter me dado a chance de representar vocês, 
continue assim dando suporte as suas revendedoras 
com muito amor e carinho! Minha dica de sucesso é 
ter amor no que faz, atender seu cliente como você 
quer ser atendida e fazer o pós-venda.”




